



TRANSFORMANDO
GUERRERO
GOBIERNO DEL ESTADO
2021 - 2027



GOBIERNO DEL ESTADO DE GUERRERO
ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO COMO ESTABLECIMIENTO
PÚBLICO DE BIENESTAR SOCIAL

OFICIO DE COMISIÓN

ACAPULCO DE JUÁREZ, GRO. 9 DE SEPTIEMBRE 20 24

NOMBRE DEL COMISIONADO: ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO COMO ESTABLECIMIENTO PÚBLICO DE BIENESTAR SOCIAL

PUESTO Y/O CARGO: PERSONAL ARTÍSTICO, ADMINISTRATIVO Y TÉCNICO

PERIODO: DÍAS: 1 DEL 11 DE SEPTIEMBRE AL 11 DE SEPTIEMBRE DEL 20 24

LUGAR DE COMISIÓN: POBLACIÓN: IGUALA DE LA INDEPENDENCIA ESTADO DE: GUERRERO

ASUNTO DE LA COMISIÓN: **TRASLADARSE A IGUALA DE LA INDEPENDENCIA, GRO., PARA LA REALIZACIÓN DE CONCIERTO DIDÁCTICO "COLORES DEL SONIDO" EN EL AUDITORIO MUNICIPAL DE IGUALA DE LA INDEPENDENCIA, EL DÍA 11 DE SEPTIEMBRE DE 2024.**

ATENTAMENTE
EL ENCARGADO DE LA ORQUESTA FILARMÓNICA DE ACAPULCO

MTRO. BARTHOLOMEUS HENRI J VAN DE VELDE



“Temporada de los 26 Años de la Filarmónica de Acapulco”

La Orquesta Filarmónica de Acapulco, bajo la dirección del Maestro Bartholomeus-henri Van De Velde, hizo historia este día en el Estado de Guerrero al realizar el primer #ConciertoDidáctico en el municipio de Iguala de la Independencia, en el que participaron un promedio de 400 estudiantes de diferentes instituciones educativas de nivel primaria, secundaria y el Centro Regional de Educación Normal.

En la actividad pedagógica, las niñas, niños y jóvenes igualtecos, experimentaron su primer acercamiento con una orquesta sinfónica; aprendieron de música, y conocieron los "Colores del Sonido", que emiten los diferentes instrumentos musicales en las secciones de cuerdas, maderas, metales y percusión. Así también, tuvieron la oportunidad de dirigir a la Orquesta al aprender sobre la función del director.

Los asistentes disfrutaron de la maravillosa interpretación de la Filarmónica de Acapulco en el programa que incluyó obras del repertorio sinfónico, canciones de Guerrero, temas de películas y música mexicana.

